

Informe Iglesia
Argentina Enero 2021



Hola querida iglesia te escribo desde Buenos Aires, Argentina, deseándote un año 2021 lleno de buenas cosas de parte de nuestro gran Dios.

Bueno, te cuento que no pude viajar el 26 de enero, lo pospuse para el 7 de Junio de 2021, el vuelo a la ciudad de Temuco, Chile.

Donde voy a trabajar con los mapuches hay cuarentena total, y si regresaba iba estar encerrado, sin poder ir a las comunidades mapuches, ruego que normalice pronto todo.

En esta última etapa en Chile, me quedare hasta fines de Febrero de 2022.

En este tiempo estoy sirviendo en mi iglesia, predique un miércoles, lo que nunca paso se llenó la iglesia abajo y primer piso, Dios nos alienta con maravillas, gracias Jesús.

Hable con mi pastor, se interiorizó de mis inquietudes, me dijo que había un fondo de misiones que lo podía utilizar, la iglesia se está activando, ojalá que pronto haiga departamento de misiones, sus oraciones les pido.

Gracias a las hermosas iglesias que me apoyan

Me escribieron los hermanos mapuches de la comunidad de Naipio, me dijeron que van a construir la nueva iglesia, hicieron culto un domingo, por dos domingos no tendrán, para que no le hagan multas. Yo estoy encargado de esta iglesia.

Bueno, sin más, me despido con un gran abrazo montañés.

Marcelo Lucero

